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Bueno, bendecido pueblo, son alrededor de las 9:00 PM, hora de África Oriental, y sé que han tenido un 
día muy ocupado. Se están llevando a cabo cruzadas y muchos programas en la iglesia en este país, 
un avivamiento muy poderoso. Y sé muy bien que el próximo Día de Acción de Gracias será la 
oportunidad para que el respetado y bendecido arzobispo Senior presente, al bendecido arzobispo 
Senior Michael Nizwand que presentará a los diferentes arzobispos adjuntos senior con sus diferentes 
programas en sus jurisdicciones. Trataremos de tener tiempo al menos porque la última vez 
escuchamos desde Nakuru, fue muy poderoso, muy, muy poderoso, muy impresionante ver eso. 

Así que hay programas muy grandes en marcha hoy. Y quería compartir con ustedes en este momento, 
esta noche antes del servicio dominical de mañana sobre LA VENIDA DEL MESÍAS. EL SEÑOR ha 
hablado conmigo sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Así que esa es una conversación 
definitiva. Esa es una generación bendecida literalmente, porque finalmente el anuncio sobre LA 
GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS está en marcha y literalmente pueden tomar una decisión para 
prepararse ahora mismo y entrar en EL GLORIOSO REINO DE DIOS. Literalmente pueden hacer eso. 
Pueden tomar una determinación, una decisión ahora, y esa decisión puede llevarlos al Eterno y 
Glorioso Reino de DIOS TODOPODEROSO. 

Ahora, EL SEÑOR ha hablado a lo largo del tiempo y en esta próxima conferencia, me gustaría dar, voy 
a dar un informe de estado, por así decirlo, sobre cómo EL SEÑOR ha hablado a lo largo del tiempo 
hasta ahora, hasta creo que ayer, el día antes de ayer o ayer cuando dijo Maranatha, cuando la 
persona DEL ESPÍRITU SANTO apareció y comenzó a caminar a mi lado derecho cantando y cantando 
Maranatha, Maranatha, Maranatha JESÚS VIENE OTRA VEZ. Maranatha, Maranatha, Maranatha 
JESÚS VIENE OTRA VEZ. Así que me gustaría en esa conferencia, la próxima conferencia nacional, 
que será realmente internacional porque ahora tenemos mucha gente viniendo de fuera en esa 
conferencia. 

Me gustaría tomarme el tiempo y revisar todo el conjunto, todo el espectro de la conversación desde el 
principio, desde cuando EL SEÑOR habló sobre LA VENIDA DEL MESÍAS hasta incluso ayer cuando 
dijo Maranatha, incluyendo el 22 de marzo cuando vi El Rapto, ÉL dijo, mira, EL REY VIENE en el 
Cielo. Y cuando miré hacia arriba, vi que acababa de llegar, EL REY acababa de llegar del Cielo. Y 
luego de eso tomó la iglesia. De repente, la iglesia fue atraída hacia ÉL, y pude ver Su corona y la 
Gloria de Su Venida, que realmente lo cubría bastante. Y luego entraron y la nube los cubrió. 

Y la siguiente parte. Ahora EL SEÑOR me muestra los cuatro jinetes del Apocalipsis. Y finalmente me 
mostró, He aquí, el caballo pálido. Ahora me mostró el caballo pálido viniendo y luego vi carnicería, 
guerra en Israel. Así que me gustaría esta vez hacer una revisión completa, realmente si EL SEÑOR lo 
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permite. Sé que hay mucho, hay mucho que compartir con la iglesia, mucho como pueden imaginar 
ahora ya acumulado bastante de este anuncio. Pero será muy poderoso revisar desde el principio hasta 
ahora el informe de estado en ese informe que tendrá lugar aquí en la sede. 

Y sé que obispos muy importantes están viajando y el clero, líderes principales de la iglesia de todo el 
mundo también están viniendo para esa conferencia donde vienen grandes equipos, algunos de ellos, 
están llegando antes para que pueda reunirme con ellos, como el gran equipo, creo que de la India está 
llegando un poco antes y así sucesivamente. Y en esta conversación, algunas cosas destacan. EL 
SEÑOR está anunciando que ÉL VIENE, que EL MESÍAS VIENE, EL REINO DE DIOS se ha acercado, 
está cerca ahora. Así que ese es un mensaje muy importante que está llegando muy claramente. Y 
además de eso, EL SEÑOR también está levantando la alarma, la advertencia y la bandera roja sobre 
la dispensación que viene. Así que esencialmente EL SEÑOR me ha enviado a anunciar el cierre de 
una dispensación y la apertura de otra. 

Por eso en mi visión, EL SEÑOR me ha hecho ver mi participación en esta vida, en esta dispensación y 
en la venidera para que sepan que esta se está cerrando. Necesitan prepararse con honestidad y 
prepararse más rápido porque la Era de la Iglesia está llegando a su fin.  

  Fue el SEÑOR JESÚS quien comenzó la Era de la Iglesia después de que resucitó y ascendió a 
lo alto y liberó la promesa, EL ESPÍRITU SANTO que prometió y EL ESPÍRITU SANTO en 
Pentecostés inauguró la Era de la Iglesia.  

  Y luego de instalar la Era de la Iglesia, continuó. Al principio, hubo un poco de superposición, un 
poco de superposición que ocurrió cuando Pedro y Esteban estaban enseñando, cuando 
estaban enseñando, enseñando a Israel, casi continuando el ministerio de CRISTO, enseñando 
quién es CRISTO, quién es ÉL hasta el momento de Damasco en el camino a Damasco. 

  Y luego ves de repente de este lado a Pablo que viene y comienza a inaugurar la Gracia a los 
gentiles enseñando lo que CRISTO ha hecho. Un poco de la primera parte después de 
Pentecostés, enseñando quién es JESÚS nuevamente, el mismo ministerio de CRISTO tratando 
de decirle a Israel quién es, a la iglesia hebrea quién es.  

  Y luego después de eso, entonces Pablo entra y toda la era de la iglesia se enciende hasta 
ahora que está a punto de terminar. Así que EL SEÑOR nos ha enviado a anunciar el fin de la 
era de la iglesia. Es una advertencia muy poderosa. Es una advertencia seria que debería llamar 
la atención de cada persona en la tierra.  

Pero el mundo no será el mismo después del Rapto. En absoluto. He visto el mundo después del 
Rapto. Es insoportable, es increíble. 

Y por eso es muy importante tomar esta precaución y usarla para inculcar en ustedes, para cristalizarla 
en ustedes y sacar una novia, sacar una iglesia santa para que no estén involucrados en todo lo que 
sucederá entonces. 

Ahora, por voz y visión, EL SEÑOR TODOPODEROSO, el mismo MESÍAS habló el 18 de octubre de 
2021. Estamos muy familiarizados con esa conversación sobre la Glorificación, sobre la promesa DEL 
SEÑOR , que tomaríamos la naturaleza divina de DIOS, y  seríamos capaces de llevar esa naturaleza 
divina de DIOS. Pero también hemos visto muy claramente que el que está hablando con ustedes, ha 
demostrado en esta era, la intención de DIOS sobre la Glorificación. El hecho de que somos 
Glorificados y tenemos un cuerpo Glorioso es suficiente para dejarle saber a esta generación que EL 
SEÑOR es serio. Sucederá. La Glorificación tendrá lugar. Ahora lo ha mostrado abiertamente. En esta 
era, ves a uno caminando Glorificado, DIOS queriendo que anheles eso. La etapa final, la etapa final 
cuando superas el pecado. Y así, en otras palabras, estoy diciendo que en tanto que hemos visto el 
anuncio de la Gloriosa venida DEL MESÍAS, el anuncio, que JESÚS VIENE, entonces en ello ha 



 

 3 de 19 

emanado la cascada donde EL SEÑOR ahora ha detallado los eventos respectivos de esa cascada, y 
los  eventos que lo rodean. Sabemos muy claramente que, entre ellos, xxpor supuesto, está El Rapto 
de la iglesia, pero hay la elevación de la iglesia, la transformación de la iglesia, la Glorificación y todo 
eso. 

Así que la Glorificación se convierte en uno de los pilares del Rapto de la iglesia, LA VENIDA DEL 
MESÍAS. Y vimos en esa visión que he compartido globalmente, el 18 de octubre del año 2021, la 
glorificación. Y también hemos visto la visión de la visita de CRISTO, que he compartido, he compartido 
bastante cuando CRISTO me visitó en la habitación, en la habitación esa vez estábamos tratando algún 
asunto. Y luego, esa noche me arrodillé y dije: SEÑOR, ¿por qué esto? Y luego ÉL vino en persona. 
ÉL vino en persona a responder. Y desde entonces ha sido increíble. Así que recuerda, toda la 
habitación está cubierta como el sol, y ÉL deja solo sus ojos, sus ojos llameantes. Recuerda que los 
ojos son como fuego. Y he compartido en mayor medida que ese fuego no son llamas verticales, son 
llamas horizontales desde sus ojos. 

Y están penetrando tu ojo. Están penetrando, ganando contacto, penetrando el ojo. Pero la Gloria es 
como si tomaras todo el sol y lo metieras en una habitación donde yo estaba. Fue bastante increíble. Y 
luego dejó el contorno. Dejó el contorno de su cabello, el contorno, dejó el contorno, y luego habló.  

También hemos visto en el mismo contexto la visión cuando por primera vez recuerdas que fue el 29 de 
julio del año 2009, en mi camino a Caracas, para el avivamiento nacional en Venezuela. Venezuela 
siempre es muy grande, muy grande. De hecho, estamos pensando en expandir las ciudades a cinco 
ciudades. Si pueden conseguir cinco ciudades más, podemos continuar con Venezuela en eso porque 
ahora tenemos 3. Están en Maracay y también en Marinas. 

Entonces dije que no, den una oportunidad a otras ciudades que no han tenido el anuncio. Así que 
podemos venir y hacer 2 días de Conferencia Poderosa de Pastores y un último día de un poderoso 
servicio de sanación. Como viste, ese es el programa que estamos llevando a cabo. Dos días, una 
conferencia muy poderosa de pastores anunciando LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS y también 
transmitiendo las instrucciones de ello. Y luego el último día del servicio de sanación Omega, muchos 
cojos se levantan, los ciegos ven sus pies y así sucesivamente. Muy, muy poderoso. Así es como 
estamos anunciando. Así que, si Venezuela puede agregar dos ciudades más, nuestro tiempo es muy 
ajustado, muy, muy ajustado. Si miras algunas de esas misiones, llegamos aquí y tenemos como solo 
tres o cuatro días para ir a la próxima nación. Están bastante llenos. Todos ellos están juntos ahora. 
Todas las naciones están juntas. Hemos estado ocupados. La agenda es muy ajustada. El calendario 
es muy ajustado. 

Pero el avivamiento en Venezuela siempre es un avivamiento impresionante desde que EL SEÑOR lo 
encendió en 2009, 2010. Y así esperamos con ansias a Venezuela nuevamente. Queremos mantener 
esa llama de avivamiento y Brasil, por supuesto, cosas muy grandes están sucediendo en mi casa 
ahora. El pastor del presidente de la fraternidad de pastores cruzando con toda su fraternidad, sabes, y 
las iglesias, sabes, es algo grande, las conferencias están ocurriendo allí. Así que nos gustaría 
mantener el avivamiento brasileño también activo. Pero la razón por la que mencioné a Venezuela es 
porque fue en camino a Venezuela para un avivamiento nacional donde ahora todos están en el 
Aeropuerto Internacional Oliver Tambo en Sudáfrica, Johannesburgo. Cuando me quedé dormido en el 
suelo del aeropuerto, usé la bolsa como almohada. Entonces vi esta visión, dos partes. Vi la visión. 
Ahora cuando la iglesia por primera vez apareció ante El Trono de DIOS. 

Estaban de pie ante el trono de DIOS PADRE y todo, todas sus vestiduras se volvieron super gloriosas. 
Estaban super gloriosos allí. Y los vi en la adoración más resplandeciente jamás en la magnificencia de 
LA GLORIA DE DIOS. Estaban adorando a YAHWEH, EL CREADOR HASHEM. Y luego, por supuesto, 
me mostró el caballo pálido viniendo y el jinete del caballo pálido. Así que, estas son visiones muy 
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sorprendentes, por eso en este anuncio hay diferentes cascadas que EL SEÑOR ha dispuesto, 
diferentes hitos de ese evento. Y uno de ellos es La Glorificación, que es bastante un pilar, un pilar 
principal del Rapto de la iglesia. 

De hecho, EL SEÑOR llama la atención de esta generación a esa Glorificación prometida, el día en que 
finalmente derrotas el pecado. Y así ves muy claramente aquí que esa Glorificación el 18 de octubre 
de 2021, CRISTO mismo hablando conmigo, diciéndome, ve y diles, ve y diles a estas personas, ve y 
diles a estas personas que cuando ocurra El Rapto, tendrán cuerpos como el mío. Pero cuando estoy 
mirando allí, veo a unos 12 metros de distancia donde ÉL está de pie. Está totalmente cubierto por la 
Gloria.  En otras palabras, tendrán cuerpos gloriosos como mi cuerpo glorioso. Así que esa es una 
promesa que nadie puede rechazar. Eso es lo que EL SEÑOR esperaba, que cuando presentes esa 
promesa, nadie la rechace.  

Hoy por la tarde cruzando la noche, EL SEÑOR me abatió y en el sueño vi la tremenda unción de 
sanación que viene. Masiva, masiva. Porque lo que realmente pasó no fue solo, que ÉL me dio las 
hojas del Árbol de la Vida hoy, hoy aquí.  EL SEÑOR me visitó de una manera muy poderosa. No solo 
me dio las hojas del Árbol de la Vida, sino que cuando llegué, habían crecido y se convirtieron en 
arbustos, como una planta de café o algo así.  Cuando la gente caminaba, era increíble.  Cuando la 
gente caminaba entre ellas las plantas los cubrían. Estaban creciendo aún más y cubriendo a la gente. 
Así que los caminos que estaban entre las plantas mientras la gente caminaban eran masivos. Los 
caminos cubrían totalmente, totalmente a la gente. Fue tan magnífico, bastante poderoso de 
contemplar, ver cómo los árboles, las hojas se convirtieron ahora en arbustos y árboles y masivos. 

Y crecieron de tal manera que cuando la gente caminaba, algunas personas que conozco, estaban 
caminando a través de ellos, los árboles crecieron mucho más altos, mucho, mucho más altos y los 
cubrieron y eran muy, muy ricos en hojas. Había hojas saludables, las hojas verdes saludables, sabes, 
hojas verdes oscuras los cubrían. Fue increíble ver a la gente caminar mientras esos arbustos 
realmente le llegaban al hombro y luego eventualmente los cubrían mientras caminaban. Eso significa 
que va a haber una, una unción masiva, masiva. Las misiones que tenemos por delante aquí. Se 
suponía que era Kisumu, pero pospusimos Kisumu, lo aplazamos un poco para que podamos tener 
Menengai 7, la graduación, después de eso, el servicio de ordenación, y luego el próximo año es para 
Kisumu si EL MESÍAS ha de venir. 

Esta unción se suponía que se exudaría en Kisumu, y ahora se exudará a través de las naciones y 
luego Menengai 7. Así que no se ha perdido nada. Sí, pero lo que quería transmitir aquí es que la 
glorificación es un pilar.  

Y después de compartir lo que EL SEÑOR ha hablado hoy, en este día tan especial, en este 13 de julio 
del año 2024, hay una unción de sanación masiva. La unción se va a derramar en las reuniones que 
tenemos por delante aquí. Y la necesidad poderosa de muchos obispos con micrófonos para ayudar en 
esos servicios. Vamos a Corea del Sur, después de lo cual vamos a Taiwán. Y luego después de eso 
vamos a Finlandia, Italia y así sucesivamente. Y luego iremos a Liberia. Y luego creo que estamos 
moviendo Bogotá un poco hacia adelante y luego Río de Janeiro, la gran reunión. Y luego vamos a 
Abiyán, Costa de Marfil, y luego vamos, creo que es Tanzania, luego vamos a Mozambique y así 
sucesivamente y así sucesivamente. Es un gran programa hasta Francia.  

Así que la glorificación nuevamente, el 18 de octubre, presenta el mensaje, ve y diles que habrá 
Glorificación. Tendrán cuerpos de Resurrección Gloriosos y Eternos y luego ver a la iglesia el 29 de 
julio de 2009, en el suelo de Oliver Tambo, la iglesia ante EL SEÑOR totalmente Glorificada. Luego el 
Caballo Blanco, Número 1. Recuerden la segunda parte de esa visión, la primera parte son los anillos 
de boda. Y luego la segunda parte es ahora me lleva al cielo.  He tocado físicamente, he tocado 
físicamente al Caballo Blanco que viene a Jerusalén. Así que es muy serio, bendecido pueblo. 
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Y después de eso, también está la visión del fuego consumidor cuando me mostró a los dos siervos 
caminando en la Gran Tribulación, en la Tribulación. Y hay tanta oscuridad. Pero llaman al fuego, 
llamamos al fuego y vienen llamas masivas de fuego desde el cielo que podemos manejar otro día. Así 
que la glorificación es un ancla muy importante para las almas de los hombres. Se suponía que anclara 
sus almas en El Glorioso Reino de DIOS. Y es por eso xque, en esta noche de sábado, sé que no 
podemos cubrir tanto como queremos porque mañana es el servicio dominical. Pero para traerles el pan 
de la tarde, el pan de la tarde del sábado, quiero hablar sobre  

la Glorificación y su significado. 

Pueden ver que EL SEÑOR está centrando la Glorificación como un hito importante, si se quiere, del 
Rapto de la iglesia, un evento importante, porque se están moviendo, están transaccionando, están 
transitando de un Reino a otro Reino, del Reino terrenal al Reino celestial. Y es por eso que ahora EL 
SEÑOR exalta esto ante sus ojos.  

Ahora, si giran conmigo de inmediato, el libro de Juan capítulo 17, ya les he compartido lo que EL 
SEÑOR ha hablado hoy, tremendo, tremendo, la sanación de las naciones. Y es un momento en el que 
estoy recibiendo muchas solicitudes de oración. La afluencia, la afluencia es increíble. Ahora, también 
hay un testimonio que ha surgido hoy alrededor de las 6:00 PM o algo así, este hijo, este hijo mío cuyo 
brazo, el brazo derecho fue literalmente cortado, puedes ver cortado. Fue una vista increíble cortado 
por la puerta de una manera que nunca he visto.  Ay, ay, ay. 

Y hace aproximadamente un mes o algo así, tal vez dos meses cuando enviaron una solicitud de 
oración aquí, creo que se dirigía a la amputación. Y luego dije que está bien, así que hoy estamos 
celebrando que el brazo fue fijado de nuevo y enviaron un informe de progreso, un servicio de acción de 
gracias. Quiero decir, mensaje DEL SEÑOR. Y así celebramos eso mucho, mucho. Así que también 
están ocurriendo muchas sanaciones. Pero en China tuvimos más de 100, más de 100 sanidades. 
Cuando estábamos en Brasil, algunos de ellos son cojos, han caminado, ciegos, sordos, y así 
sucesivamente. También necesitamos encapsular eso para reflejarlo en nuestros informes para 
Glorificar AL SEÑOR al máximo. Pero en este mensaje de esta noche sobre la Glorificación, pueden ver 
que EL SEÑOR está diciendo de ÉL desde Juan capítulo 17. 

Juan 17: 19-20 (RVR)  19 Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que también ellos sean 
santificados en la verdad. 20 Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer 
en mí por la palabra de ellos. 

 ➢ Esta es ahora tu última oración, tu oración sacerdotal que JESÚS ofreció a la iglesia antes de 
salir del pecado terrenal. Y puedes ver el deseo DEL SEÑOR de que la iglesia sea santificada y 
llegue a entrar en El Reino Eterno de la Gloria, que es bueno nacer de nuevo. Pero esa 
salvación, sin embargo, no tiene significado si no entras. Podías ver que el deseo DEL SEÑOR 
era preservar los logros de la Cruz del Calvario, que aquellos que recibieran a CRISTO 
finalmente lo lograran. Ellos están totalmente santificados.  

Y luego ves en Juan el mismo Juan 17 versículo 22. 

Juan 17:22 (RVR) 22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros 
somos uno. 

 ➢ Así que, en otras palabras, el proceso de inauguración, inaugurando la iglesia en Yo voy al 
Padre, en la casa de mi Padre hay muchas habitaciones, mansiones, y si voy allí, volveré para 
llevaros para que también estéis donde yo estoy y ÉL dice que, si no fuera así, nos lo habría 
dicho si no hubiera habitaciones allí.  
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 ➢ Así que ves que la intención final DEL SEÑOR en la Iglesia al venir a redimir   la humanidad, era 
que pudieran entrar, que finalmente pudieran superar la barrera que el pecado creó y entrar en 
El Glorioso Reino Eterno de DIOS TODOPODEROSO.  

Y esto es muy serio, muy serio porque se trata de la entrada a la eternidad, de la que EL SEÑOR está 
hablando aquí y ves muy bien y bendecido pueblo que dice que es Su deseo compartir Su Gloria con 
nosotros, con la Iglesia, con la humanidad. Aquellos que lo han elegido y creído. Dice: Les he dado la 
gloria que tú me diste para que sean uno, así como nosotros somos uno. Así que, en otras palabras, 
está diciendo que la Glorificación es ese proceso que eventualmente te admitirá en la familia de DIOS, 
en el Cielo, que, sin Glorificación, esa Gloria que desató, no puedes lograrlo. No puedes encajar allí. 

Necesitas un cierto tipo de cuerpo para poder sobrevivir en El Reino de DIOS. Pero como EL SEÑOR 
habla de eso, como ÉL dice que desea, es ÉL ahora quien quiere que tengamos esa Gloria, una vez 
que la humanidad quiera que tengamos esa Gloria. Sin embargo, cuando miras Isaías 42 versículo 8, 
dice lo siguiente:  

Isaías 42:8 (RVR) Yo Jehová; este es mi nombre; y a otro no daré mi gloria, ni mi alabanza a 
esculturas. 

 ➢ Así que ves muy claramente que una y otra vez, EL SEÑOR ha dejado muy claro en su palabra 
que la Gloria, que es la naturaleza de DIOS, esa es la naturaleza de DIOS, esa es la naturaleza 
divina, la Gloria DEL SEÑOR, que es su naturaleza divina.  

 ➢ ÉL dice que no la cederá, no se la dará a nadie. Y la alabanza, la Gloria es la que trae alabanza. 
Pero mira cuán Glorioso es nuestro DIOS.  

Es un punto de celebración. Es un punto de distinción de los ídolos que ves en esta tierra, que para 
nosotros nuestro DIOS es Glorioso. Y ves muy claramente en Isaías 42 versículo 8 que ÉL no tiene la 
intención, no desea, no quiere compartir, no tiene la intención de compartir Su Gloria con nadie más 
porque esa es suya. Y, sin embargo, JESÚS dice por otro lado, ÉL estaba dispuesto y entregó la Gloria. 
DIOS EL PADRE le dio a la iglesia. ÉL compartió con la iglesia. Pero podemos encajar en la Gloria. 

Isaías 48 versículo 11, dice lo siguiente. 

Isaías 48:11 (RVR) Por mí, por amor de mí mismo lo haré, para que no sea amancillado mi nombre, y 
mi honra no la daré a otro. 

 ➢ Nuevamente, DIOS alabando el premio, el valor de Su Gloria a nuestros ojos, que Su Gloria no 
es para compartirla con los humanos, en absoluto. 

 ➢ Y sin embargo, cuando CRISTO VIENE, entonces se abre una puerta tremenda donde ahora el 
mismo SEÑOR, EL SEÑOR DIOS, YAHWEH mismo, está diciendo que está dispuesto a 
compartir Su Gloria con la humanidad. Eso es bastante sorprendente, bendecido pueblo. ¿Cómo 
puede el hombre rechazar eso? Ahí es donde estoy tratando de llegar. 

Pero ni siquiera era un derecho. Es por privilegio, Gracia, Misericordia y Compasión que EL SEÑOR 
decide que quiere compartir Su Gloria con nosotros. ¿Cómo podemos tomarlo a la ligera, bendecido 
pueblo? Esa es mi pregunta aquí. No podemos tomarlo a la ligera. No podemos porque servimos a un 
DIOS celoso y ÉL ha aceptado en su celo compartir Su Gloria con los hombres caídos que han 
aceptado a CRISTO. Así que todos deberíamos ser atraídos a ese premio.  

ÉL está elevando el valor, no solo elevando, sino que está abriendo una revelación para nosotros sobre 
el valor de su Gloria, que Su gloria es demasiado alta. No es para el hombre. Así que si abre un 
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momento o una puerta cuando está dispuesto a compartir con nosotros, eso es serio. Eso es 
absolutamente muy serio. 

Debemos tomarlo en serio y responder a la invitación de inmediato, responder a la invitación de 
inmediato. Y así este es un momento tremendo en la iglesia porque dice en Éxodo 34, versículo 14, 
dice:  

Éxodo 34:14 (RVR) Porque no te has de inclinar a ningún otro dios, pues Jehová, cuyo nombre es 
Celoso, Dios celoso es. 

 ➢ ÉL es un DIOS celoso. Así que ves, es celoso, no compartirá su gloria contigo. Servimos a un 
DIOS celoso, pero incluso la adoración, no compartirá su adoración con ningún otro. 

 ➢ Y así, desde el principio, ves el premio que ha colocado en la Gloria, en la Glorificación, ha 
colocado un premio serio. Y eso tiene un propósito, debe atraerte, esencialmente atraerte a Su 
Gloria. Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo aquí. 

Y así, si miras los eventos que ÉL ha transmitido el 18 de octubre de 2021, la Glorificación, ÉL muestra 
Gloria y dice que tendrán esta Gloria. Dígales que entregaré esta Gloria y ellos también tendrán esta 
Gloria como la mía. Tremendo. Y luego también cuando CRISTO aparece, cuando ÉL me visita en esa 
habitación y habla conmigo, la Gloria es como el sol, tremendo, increíble, muy, muy poderoso, la 
magnificencia de Su Gloria.  

Y luego después de eso, veo que la Iglesia ahora también lleva esa Gloria adorando ante el trono ese 
29 de julio del año 2009. Así que, si miras la cronología, la cascada de los eventos, la forma en que los 
ha alineado, EL SEÑOR está llamando a esta generación a esta Glorificación prometida. Es un llamado 
serio. 

Y ÉL está diciendo, ¿cómo pueden rechazar esto? Porque el contraste, lo opuesto a eso es el lago de 
fuego. Siempre debemos estar conscientes de eso. Pero tanto como ÉL te da una elección sobre la 
Gloria, aceptar la última Gloria en la Glorificación, sin embargo, necesitamos tener mucho, mucho 
cuidado porque esta Glorificación de la que está hablando EL SEÑOR está hablando. ÉL dice que es lo 
opuesto a lo que les sucederá a aquellos que la hayan rechazado. Aquellos que hayan rechazado este 
llamado a la Glorificación. Será terrible. El lago de fuego, fuego eterno. No es una broma. Es un llamado 
muy serio y la iglesia debe responder. La humanidad debe responder. 

Y es por eso que, para mejorar esta conversación, quiero que nos dirijamos al libro de segunda de 
Pedro capítulo uno. Estoy leyendo desde el versículo tres, si puedes. Podemos comenzar desde el 
versículo uno si puedes, pero desde el versículo dos, está bien, podemos comenzar en el versículo uno. 
No importa. Segunda de Pedro capítulo uno. y lo llevaremos hasta el versículo cuatro. Pero incluso 
cinco, también podemos leer el cinco. Dice: 

2 Pedro 1:1-5 (RVR)  1 Simón Pedro, siervo y apóstol de Jesucristo, a los que habéis alcanzado, por la 
justicia de nuestro Dios y Salvador Jesucristo, una fe igualmente preciosa que la nuestra: 2 Gracia y 
paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús. 3 Como todas las 
cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el 
conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia, 4 por medio de las cuales nos ha dado 
preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza 
divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia; 5 vosotros 
también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento. 

 ➢ Simón Pedro, siervo y apóstol de Jesucristo. Me gusta ese comienzo porque presenta el hecho 

de que somos siervos. El mayor llamado que tenemos es servir a CRISTO. Somos siervos de 
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CRISTO y hay títulos. Hay muchos títulos por ahí. Están bien. Hablan sobre los rangos en la 

iglesia, la autorización. 

Hablan sobre los oficiales dados con un propósito, facilitarte ser un siervo, incluso un mejor siervo, 
incluso mejor, mucho mejor. Pero ÉL exalta el servicio como central en nuestro llamado cristiano.  

Segunda de Pedro capítulo uno, versículo uno. Ahí es donde estamos comenzando. Y luego dice: a 
aquellos que a través de la justicia de nuestro DIOS Y SALVADOR JESUCRISTO. Así que pone a 
CRISTO EL SEÑOR al mismo nivel. Lo pone como DIOS para compartir. Comparten la misma Gloria, la 
misma adoración que reciben y así sucesivamente. Y me gustaría aquí rendirles esa visión particular 
cuando EL SEÑOR me llevó al trono, el 2 de abril de 2004. Recuerden la visión cuando Juan el 
Bautista sale del Trono, habla conmigo, vamos a Jerusalén, vemos los eventos que están ocurriendo 
allí ahora mismo. Benjamín Netanyahu sucediendo allí, todo eso. Y luego regresamos al trono de DIOS 
y Juan el Bautista Glorificado y desaparece dentro de mí. Ahora desaparece dentro de mí. Así que 
somos verdaderos. Y luego la Gloria, me vuelvo Glorificado, EL GLORIOSO CORDERO DIOS VIENE y 
así sucesivamente. ¿Recuerdan ahí? Hay una parte donde entro en el Trono, en la Gloria. Ahora la 
sala del Trono de DIOS, la Gloria dentro. Y cuando entro allí, veo AL GLORIOSO CORDERO DE DIOS. 
Lo veo de pie en el Centro del Trono, y mientras estaba allí, podía ver cuando se estiraba hacia atrás 
para hablarme, podía ver como si hubiera sido sacrificado y la Gloria estaba derramándose sobre su 
Glorioso pecho. Así que está diciendo aquí: A aquellos que, a través de la Justicia, la justicia de nuestro 
DIOS Y SALVADOR, SALVADOR JESUCRISTO, han recibido una fe tan preciosa como la nuestra. Así 
que he visto a CRISTO en el Centro del Trono. 

Cuando lo equipara, ÉL equipara a JESUCRISTO, nuestro SEÑOR y BENDITO SALVADOR. Lo 

equipara a DIOS EL PADRE MISMO. Cuando hace eso, lo he visto en el centro del trono siendo 

adorado, recibiendo adoración de las criaturas vivientes, los ángeles, el universo, de todos en el centro 

del trono. Muy serio, muy, muy serio, bendecido pueblo, muy serio. 

 Así que lo presenta aquí, dice: A aquellos que, a través de la justicia de nuestro DIOS y SALVADOR 

JESUCRISTO,  que es nuestro DIOS y es Nuestro Salvador han recibido una fe tan preciosa como la 

nuestra. Eso es serio. Y nuevamente hoy, de esa visión he anunciado, de ese sueño hermano de las, 

hojas creciendo y así la gran unción de sanación que debería convertirse en grandes arbustos y 

árboles. 

Habrá muchas sanaciones en esta tierra, he decretado ahora habrá muchas sanaciones de este punto 

en adelante. Los lisiados comenzarán a levantarse nuevamente. Veo muchas solicitudes de oración. 

Nuestras líneas están inundadas con cánceres, diabetes, hipertensión. EL SEÑOR se encontrará 

contigo en tu punto de necesidad. ÉL ha hablado. ÉL está consciente por lo que la Iglesia está pasando 

y está dispuesto. Y hoy me ha mostrado la exudación de Su poder que sanará. ÉL está dispuesto a 

sanarte incluso cuando el juicio está pasando por esta tierra. Un juicio muy horrendo, aunque horrendo 

juicio que hablé, pero ÉL te sanará. EL SEÑOR sanará a Su pueblo que está en este ministerio y a 

aquellos que están sintonizados, aquellos que obedecen la instrucción de esta voz. ÉL levantará 

a los lisiados, abrirá los ojos de los ciegos y abrirá los oídos de los sordos. ÉL continuará sanando a los 

suyos. Así es como sucede. El avivamiento y el juicio pueden aparecer al mismo tiempo. 

Y el propósito es juzgar para que la gente pueda volver a ÉL, pueda necesitarlo y regresar a ÉL. Y así, 

ÉL está hablando aquí acerca de CRISTO JESÚS EL SEÑOR, y ÉL ES DIOS. Y lo he visto en el trono, 

en el centro del trono, recibiendo adoración. Y dice para aquellos que han recibido una fe tan preciosa 

como la nuestra, recuerden sus apóstoles. Vieron a JESÚS resucitar a los muertos. Vieron a JESÚS 

levantar a los lisiados. Vieron a JESÚS abrir los ojos de los ciegos. Vieron AL SEÑOR JESÚS abrir los 
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oídos de los sordos. Vieron AL SEÑOR JESÚS limpiar la lepra y todas estas cosas, todo lo anterior. Y 

su fe fue construida. Lo vieron caminar sobre el agua, calmar la tormenta y todo eso, y su fe fue tan 

construida hasta el punto de que estaban dispuestos a morir por la fe. 

Así que está diciendo que, si has nacido de nuevo, si has nacido de nuevo, entonces solo hay una 

Gracia para recibir. Y está diciendo que esta Gracia es una Gracia que ha sido recibida a través de la 

Justicia de JESUCRISTO, nuestro SALVADOR y DIOS, SEÑOR y DIOS. Así que es una Gracia que 

está incrustada en la Justicia, está diciendo una Gracia que está anclada en la Santidad, nada más. Y 

es por eso que cada día, en cada ocasión cuando el sol se levanta, siempre es una oportunidad para 

que te arrepientas. No importa cuál fue tu pecado hace un minuto. Si solo puedes arrepentirte, EL 

SEÑOR está dispuesto a perdonarte y serás Glorioso, tan Glorioso como ÉL es Glorificado. 

LA GRACIA 

Habla sobre el valor y el poder del arrepentimiento y está centrando el premio que DIOS ha adjuntado a 

la justicia en este camino de la Gracia en esta misión de la Gracia en la tierra, la misión que está a 

punto de terminar, la dispensación que está a punto de terminar.  Está diciendo aquí muy claramente 

que, si has recibido La Gracia de JESÚS, entonces has recibido la misma fe tan preciosa como la de los 

apóstoles, recuerden que era tan preciosa para ellos, hasta el punto, que estaban dispuestos a morir 

por ella. Algunos fueron sacrificados, algunos fueron apuñalados con lanzas, otros fueron cortados con 

sierras eléctricas. Otros puedes imaginar. Puedes imaginar que algunos fueron hervidos en tambores y 

así sucesivamente. ¿Por qué? Porque entendieron rápidamente cuán preciosa es la fe que poseían y 

que nada es intercambiable con esa fe. ¿Es eso lo que esta generación ha contemplado sobre La 

Gracia? En absoluto. Esta generación ha tomado la Gracia como una broma, como en que puedes 

tenerla hoy y luego mañana desecharla y hacer otra cosa. En absoluto. 

ÉL está diciendo que nosotros también necesitamos acatar el mismo premio en la Gracia hasta el punto 

que, deberíamos estar dispuestos a morir por ella. Dispuestos a morir por la Gracia de nuestro SEÑOR 

JESUCRISTO que hemos recibido como algo que no merecíamos, pero ahora nos ha dado EL SEÑOR 

algo que no era un derecho, La Gracia. No, como privilegio. Así que la Gracia es el privilegio. No es tu 

derecho. Eso es lo que está diciendo aquí. Y que como ÉL continuamente dice, la Gracia y la Paz sean 

vuestras en abundancia a través del conocimiento de DIOS y de JESUCRISTO. Eso es muy poderoso. 

Así que, si entiendes aquí, habla sobre la fe, la fe que recibimos, deberías estar dispuesto a morir por la 

fe como los apóstoles. Pero está diciendo que esa fe produce dos frutos. 

LOS FRUTOS ETERNOS 

Produce dos frutos que son poderosos y adquiribles, eternos. Los beneficios eternos, frutos eternos de 

esa fe, la fe en JESÚS, produce la Gracia y la Paz sean vuestras en abundancia. Y dice todo eso en 

abundancia a través del conocimiento de DIOS y a través del conocimiento de CRISTO, lo que significa 

que aumentará tu conocimiento de DIOS. Conocerás más AL SEÑOR cuando tu fe esté en CRISTO y 

trae consigo los dos frutos de Gracia y Paz, te abre la gran puerta para que ahora conozcas AL SEÑOR 

aún más profundo. Los misterios de DIOS que están ocultos ahora se abren para ti. Ya no son misterio 

para ti porque ahora has nacido de nuevo para ti. Estás del lado DEL SEÑOR. Son misterio para el 

mundo, para el mundo que rechaza a CRISTO. Luego, el versículo tres dice: Su divino poder nos ha 

dado todo lo que necesitamos para una vida piadosa. Eso es serio. 

EL dice que al aceptar a JESÚS y estar en la fe y luego dice los dos frutos Gracia y fe que consume 

como una plétora de conocimiento del tesoro de conocimiento, el tesoro del conocimiento de DIOS Y 
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nos da más de DIOS, como relacionarnos con ÉL. Y así como sufrir con ÉL, como adorarlo. Y luego 

dice que el proceso, lo hará a usted ser capaz para restaurarlo y ungirlo de su divino poder del SANTO 

ESPÍRITU. Y su divino poder te da todo lo que necesitas para una vida santa.  Mira eso, el propósito del 

SANTO ESPÍRITU es hacer capaz de anclar a usted al objetivo de esa gran Gracia, cuando esa Gracia 

vino, y esa es la vida Santa, del conocimiento con el que nos llamó a nosotros, por su propia Gloria y 

Bondad, así que el ultimo objetivo aquí es una vida santa, y es por eso que cada día usted debe 

caminar en progreso y no deslizarse y caer.  

Recuerden que la puerta está todavía abierta, y viene y pronuncia que va a cerrar la puerta. Y que está 

todavía abierta ahora. Incluso en este servicio, usted puede ponerse de rodillas y recibir a CRISTO. Eso 

significa que usted puede levantar sus manos hacia ÉL y decir: SEÑOR yo te recibo ahora.  Pero si 

usted no puede o no tienes la capacidad en su silla o donde quieras que estes, usted puede solamente 

decirles estas palabras SEÑOR, yo confío en ti, yo quiero confiarte mi vida yo quiero depender en 

usted, yo acepto el regalo de la vida eterna que tu liberaste en el Calvario, yo te recibo hoy y te acepto 

como mi SEÑOR Y SALVADOR, por favor guíame, transformadme, usted puede decir esa oración en 

cualquier momento, donde quiera que hayas fallado o pecado, o quieras nacer de nuevo, usted puede  

esencialmente arrepentirse y ÉL te aceptará, para que vea lo poderoso de su Gracia.  

Y EL dice muy claramente en el versículo 4 preparen la gente para el mismo, llamado para su Gloria y 

Bondad y ven claramente el conocimiento DIOS en CRISTO. Y el llamado de DIOS quien nos llamó a 

nosotros, en su propia Gloria, definiendo en la salvación para la vida cristiana en la cual debes caminar. 

Versículo 4 dice: Por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que 

por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay 

en el mundo a causa de la concupiscencia. 

Muy poderoso, esto es muy importante, porque está hablando de la Glorificación. Así que la 

Glorificación literalmente es una invitación pública para la iglesia, para la humanidad para participar en 

la Gloria de DIOS, en el Protocolo de DIOS.  En la Naturaleza de DIOS, en la Divina naturaleza, quien 

puede rechazar eso.   

Por eso hemos entrado a la audiencia entera, para que me escuchen para estar seguro que todos estén 

invitados y acepten a CRISTO y que reciban esta invitación y lo acepten y estén listos para ir al Eterno 

Super Glorioso Reino de DIOS.   

Y si usted va al versículo 5, ve que se ancla a lo que ahora preservamos y ganemos, y que hace que 

reproduzca que se evangelice de su Gracia y bondad, y mucho más, que usted puede compartir de la 

carga, que estamos hablando.   

El versículo 4 está hablando de la corrupción de este mundo.  Está hablando de la justificación, 

Santificación y entonces es ahí es donde está la Glorificación. Así que aquí mismo sobre aquí. 

Versículo 5: Vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud; a la 

virtud, conocimiento.  

La fe da fruto de Gracia y paz, y te prepara para la Glorificación, compartiendo en su Gloria y el 

conocimiento de DIOS. Y conociendo más a DIOS. Muy serio bendecido pueblo. Y esto es muy, muy 

serio, esto es muy serio bendecido pueblo. Y dice aquí en el versículo 5, y que, por esta razón, se 

requiere un esfuerzo, para añadir fe, bondad, y eso también ancla a perseverar en la virtud y la virtud 

conocimiento. 6 al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad; 7 

a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor. 8 Porque si estas cosas están en vosotros, y 
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abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor 

Jesucristo. 

Esto es muy serio bendecido pueblo, extremadamente serio. Y dice: 9 Pero el que no tiene estas cosas 

tiene la vista muy corta; es ciego, habiendo olvidado la purificación de sus antiguos pecados. Muy serio, 

y eso también habla del factor que se debe, se debe tener estos atributos, debe tener para anclar en su 

salvación y en la bondad, dominio propio, bondad y conocimiento, perseverancia, y vidas piadosas, 

mutuo afección y a todo eso amor por CRISTO, y la gente de DIOS. Esto forma lo más importante , lo 

más importante y son usadas para definir aquellos que han nacido de nuevo y van ejecutar y esto es 

todo lo que está produciendo en otras palabras.  

Esta Glorificación es una pública invitación DEL SEÑOR que está haciendo ahora, a la iglesia. ÉL dice 

que es más allá de esta vida que cuando has nacido de nuevo, por supuesto, hay ganancias rápidas 

que recibes en esta era, las seguridades de la salvación y los beneficios de la paz y la esperanza 

indescriptible y la realización, por supuesto, de las promesas, promesas inexpresables que vienen, en 

El Glorioso Reino de DIOS.  

Pero ahora hemos visto que esta es la invitación publica que EL SEÑOR está haciendo. Así que, si te 

diriges al libro de primera de Juan capítulo 3, entonces entenderás ahora el objetivo final primera de 

Juan capítulo 3 versículos uno y tres, el versículo dos es nuestro principal objetivo ahora y nuevamente 

estamos discutiendo la Glorificación, las visiones de la glorificación que EL SEÑOR TODOPODEROSO 

ha hablado, ha hablado a esta generación, me ha enviado para anunciártelo. Así que ÉL dice aquí muy 

claramente primera de Juan capítulo 3 desde el versículo uno. 

1 Juan 3:1 (RVR) Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por 

esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 

 ➢ Otra vez ÉL no está diciendo que es lo correcto, o que es lo que te pertenece, pero está 

hablando de la misericordia de DIOS, de la compasión de DIOS y su misericordia, de la piedad, 

ÉL tiene piedad por el hombre, y entonces ÉL decide amar al hombre, a través de 

JESUCRISTO, y declara que son sus hijos ahora, en otras palabras raptarlos del enemigo y 

ahora les declara a ellos, que son miembros de su Familia Gloriosa y va y dice y eso es lo que 

tenemos y la razón por la cual el mundo no nos conoce a nosotros, es porque no lo conocen a 

ÉL.   

Y dice que una vez nacemos de nuevo y lo recibimos esa fe, nosotros automáticamente comenzamos a 

ser hijos de DIOS, eso transforma y eso es lo que hemos hablado aquí, y eso hace que venimos a ser 

parte de su Gloriosa Familia y eso es el proceso de la Glorificación el cual tendrá lugar, y esa 

Glorificación debe tomar lugar para que encaje para usted en El Eterno Super Reino Glorioso de DIOS 

TODOPODEROSO.  Muy importante bendecido pueblo. Y está diciendo aquí muy claramente, 

nuevamente en 1 Juan 3, 1 - 3 y dice: Y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos 

que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. Esto es muy 

poderoso, donde usted debe desligar, de todo lo que tenemos de los continentes africanos, sus 

características y su identidad y dice que seremos como sus hijos, como los miembros de su familia. 

Y si miras a una familia, dices mira a su hijo se parece a su padre, eso es lo que se está hablando aquí, 

para que emanemos y tengamos esos atributos y los compartamos y que comuniquen esos atributos, 

santidad, justicia, sufrimiento, perseverancia, bondad, y todo eso.   
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Y dice en versículo 1, por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a ÉL . Bajo esa 

hostilidad, pero el mundo no conoció a JESÚS, pero el servidor no es más grande que el maestro.  Si 

persiguieron a JESÚS, por la justicia y la Santidad y dice usted no escapará, eso es lo que está 

tratando de decir aquí, y versículo 2 dice: Amados, ahora somos hijos de Dios, (Ahí hace una 

afirmación) y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se 

manifieste, seremos semejantes a ÉL , porque le veremos tal como él es.  

Ahí habla del misterio y yo sé que DIOS, me lleva al trono como hoy, y vuelvo y he hablado con alguien 

que imperceptible en esta vida. Cuando EL SEÑOR me lleva en el Glorioso cuerpo y me da las hojas 

del árbol de la vida y vengo aquí y administro para los lisiados comienzan a caminar y hay muchas 

celebraciones y toda la gente aquí, son sanados, los ciegos, y los sordos, estos factores son evidencia 

que EL SEÑOR nos ha llevado a su Gloria, ese solo factor el mundo no lo entiende, y pregunta 

¿cómo? y por qué? No, no nosotros no entendemos cómo van y vuelven, ¿cómo? Nosotros no 

entendemos. 

 Y ÉL está diciendo, que ese factor solo, responde de esa manera, y debe decirte que las cosas, de la 

eternidad, es un misterio y un enigma de esta vida. La tierra no percibe las cosas de la eternidad y la 

eternidad consiste revelar las escrituras, y revelar a sus siervos de la manera que estamos hablando 

acerca de la Nueva Jerusalén que hemos visto y los habitantes allá, las calles principales de allá, el 

árbol de la vida, y la Gloria, y todo lo que visto y se lo comunicamos a ustedes.  Eso es un enigma que 

hemos dicho aquí.  Pero la eternidad es más sellada, algunos atributos te han sido dados, a través de 

sus escrituras, y a través de sus siervos, para darte la santidad, para que lo anheles. 

Verso 1: Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero 

sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es.  

Eso es muy grande, mucho, eso es masivo, masivo, tremenda cosa que estamos hablando ahí, dice 

que: ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que 

cuando Él se manifieste, (está hablando del rapto, porque hay dos apariciones, una en el rapto y la otra 

en Jerusalén) seremos semejantes a Él, (aquí está hablando del núcleo de la Glorificación, esa es 

sobre la misión de ese mensaje de la Glorificación de DIOS). 

La visión de octubre 18, 2021, ve esta misión en la cual usted puede ser como CRISTO, y pertenecer 

al REINO DE DIOS. Y dice aquí, seremos semejantes a Él, porque le veremos tal como ÉL es.  Esta es 

una tremenda cosa que dice aquí, eso significa que usted ve en diferentes formas, porque usted sabe 

ahora mismo EL MESÍAS, ahora es multidimensional, y puede pasar por el mundo, y paredes y hablar 

contigo en su cuerpo glorioso y usted debería verme y si algún usted me ve y me hacen entrevistas, y 

me preguntan, puede usted revelarme algunas cosas acerca DEL SEÑOR, porque sabemos que usted 

habla con EL SEÑOR, y ven claramente que usted ve AL SEÑOR, y usted puede revelarnos algunas 

características acerca DEL SEÑOR, DE LOS ENIGMAS ALREDEDOR DE ÉL. Y ahí mismo usted 

puede a un punto cuando CRISTO, EL MESÍAS EL HOMBRE MISMO, EL GOBERNADOR, viene a ver 

a través de sus ojos, en otro momento, EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS, un CORDERO QUE 

VIENE, DEL TRONO DE DIOS a través de todo, viene Super Glorioso, llega a mis pies aquí en otro 

momento. Es tan tremendo. Viene como un guerrero, está viniendo ahora, esa es LA SEGUNDA 

VENIDA, la túnica roja. Sabes que cruza aquí.  

Así que, esto es tanto lo que EL SEÑOR está transmitiendo aquí que lo verás en todas sus formas tal 

como es. Ese es el beneficio. Esa es la capacidad que la Glorificación otorga a un cristiano. Y así, hay 

muchas cosas mencionadas aquí de inmediato. Hay muchas cosas mencionadas aquí. La aparición de 
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CRISTO, por ejemplo, ÉL ha mencionado cada año. Pero antes de llegar allí, quiero hacer solo unos 

pocos anclajes para ti. Habiendo alcanzado este grado de Glorificación, que ahora ÉL tiene el deseo de 

que uses la misma forma que ÉL, la misma naturaleza divina que ÉL, y llegues a vivir con ÉL y verlo tal 

como es. Ahora podemos mejorarlo aún más y elevar este asunto de la Santidad, la Justicia. 

Aquellos que lo verán, Mateo capítulo 5, versículo ocho. Dice lo siguiente. 

Mateo 5:8 (RVR) Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios. 

Así que para verlo tal como es, ahora puedes ver la instrucción que se está transmitiendo desde esa 

promesa. Dice que, por lo tanto, estas son las personas que lo verán. 

 ➢  Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a DIOS. Ese aspecto de ver a DIOS 

es en lo que ÉL está trabajando ahora. 

  Está elevando el aspecto de ver a DIOS, ser capaz de ver a DIOS, eso es tremendo bendecido 

pueblo y muy serio que ÉL pueda permitirte verlo, que ÉL pueda prometerte que podrás verlo 

muy grande en el Libro de Apocalipsis, Apocalipsis capítulo 22, también allí, ÉL promete que 

verás a DIOS. Verás AL SEÑOR. Vamos a probar el versículo cinco y ver. Apocalipsis 22, 

versículo cinco dice:  

Apocalipsis 22:4 (RVR) y verán su rostro, y su nombre estará en sus frentes. 

 ➢ Así que el aspecto de ver a DIOS es tan grande, es muy poderoso y dice que aquellos que son 

puros de corazón, en otras palabras, aquellos que son Santos y Justos. Así que la instrucción 

está justo allí ante ti. 

 ➢ Es un llamado a esta generación para que ahora regrese a la pureza DEL SEÑOR, para 

comenzar a dar importancia a la pureza, para preguntarte a ti mismo, ¿esto me ayuda en la 

pureza? ¿Esto ayuda a mi pureza ante EL SEÑOR, la salvación pura recibida que nos trajo 

de vuelta a la pureza? ¿Estoy viviendo una vida de pureza? 

 

¿Qué significa la pureza? 

 ¿Estoy en santidad? ¿Estoy en justicia? Muy serio, bendecido pueblo y también muy impresionante, 

y poderosamente así. Así que todo esto es tremendamente para atraerlos hacia El Glorioso Reino 

Eterno de DIOS. Y sabes que el mundo de hoy está lleno de bodas, está lleno de disfrutes, familia, 

carrera, búsqueda de empleo, construcción, casa, establecerse, criar una familia, ir a jugar con los 

niños, todas estas cosas.  

¿Puedes olvidar fácilmente la misión central de tu vida en esta tierra en cuanto a ¿por qué naciste? 

¿por qué EL SEÑOR te trajo a esta tierra? y lo dice muy claramente aquí que puedas aspirar, que 

puedas recibir a CRISTO y eventualmente terminar en la misma naturaleza Gloriosa que DIOS como 

CRISTO y verlo y tener comunión y vivir allí con ÉL eternamente. Así que menciona aquí la aparición de 

CRISTO, lo cual es bastante asombroso, pero antes de eso el libro de Segunda de  Samuel, capítulo 

22, bendecido pueblo, dice lo siguiente. 

2 Samuel 22:27 (RVR) Limpio te mostrarás para con el limpio, Y rígido serás para con el perverso. 
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Así que nos lleva de vuelta. Nos lleva de vuelta nuevamente a primera de Juan capítulo 3, la escritura 

que estamos mirando, cavando a través del libro de primera de Juan capítulo 3 versículos uno y dos , 

bendecido pueblo. 

1 Juan 3:1 (RVR) Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por 

esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún 

no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos 

semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 

 ➢ Hemos visto que es una invitación pública que seas Glorificado, que, lo aceptes y obedezcas los 

términos de la Gracia que eventualmente cuando aparezca ese día, serás Glorificado y podrás 

ver a DIOS TODOPODEROSO tal como es.  

 ➢ Ver a JESÚS tu SALVADOR tal como es desde el cielo aquí, reunión con ÉL y viéndolo 

finalmente encontrándote con tu Salvador. Qué día tan impresionante será.  

Y luego continúa diciendo en la misma primera de Juan capítulo 3, versículo 3.Y todo aquel que tiene 

esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 

Ahora la instrucción muy clara sobre la pureza, que todos los que tienen esta esperanza en ÉL, la 

esperanza de Gloria, la esperanza de glorificación, esta profecía me envió a darte, que ÉL te glorificará 

en El Rapto. Dice que todos los que tienen esta esperanza, esta profecía, esta promesa de glorificación 

en ÉL, dice que se purifican a sí mismos, así como ÉL es puro. Todos los que tienen esta esperanza en 

ÉL se purifican a sí mismos, así como ÉL es puro. 

Así que la instrucción es muy, muy clara allí que EL SEÑOR está llamando a esta generación a la 

pureza, que puedan regresar a la Justicia y la Santidad. Y que en El Reino de DIOS ahora cuando 

entren, serán los ciudadanos legítimos de ese Reino. 

Que cuando entren allí, los beneficios de ahora La Gloria y el contraste de aquellos que no prestaron 

atención a este llamado a la Glorificación, este llamado a las preparaciones para El Reino. ÉL dice que 

ellos languidecerán en el lago de fuego. Mientras que para ustedes que han aceptado este mensaje de 

Glorificación y la instrucción adjunta sobre la Pureza, sobre la Justicia, sobre la Purificación, lo que 

significa separación, vivir una vida separada y arrepentimiento y santidad. Y es por eso que, al terminar 

esta primera parte, quiero leer el libro de Segunda de Corintios, Capítulo 7, versículo uno, aun 

enfatizando el mismo llamado del mensaje de Glorificación. 

2 Corintios 7:1 (RVR) Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda 

contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios. 

 ➢ Eso es poderoso. Eso es muy poderoso, masivo, lo que ha hablado allí. ÉL está diciendo que 

aquellos que tienen esta esperanza, ahora están alentados, deben estar entusiasmados por ese 

Reino, para entrar en ese Reino. Y su entusiasmo, su aliento ahora debería llevarlos con alegría, 

sin importar el costo, a llevar una vida purificada, a purificarse y separarse de toda la 

contaminación de este mundo, la decadencia moral de este mundo, tanto física como espiritual.  

ÉL dice entonces también a perfeccionar la santidad por reverencia, esa santidad, santidad y santidad 

mientras caminan en el temor de DIOS, reverencia a DIOS. Y así sabemos muy bien que ÉL ha 

prometido allí, por lo tanto, que sean enfocados en el cielo. Así que todo esto se trata de estar 

enfocados en el Cielo. 
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Y espero que podamos tener tiempo para que podamos profundizar en ello. Sé que tienen servicios de 

iglesia mañana, pero lo que EL SEÑOR está diciendo aquí muy claramente, en resumen, está diciendo 

que Sus promesas son reales. Sus promesas son reales y es la fe verdadera, la fe real la que produce 

esos frutos que están ante ustedes. Y dice que la fe, como la de los apóstoles, lo que tenían es la 

misma fe que ustedes tienen hoy. La fe real que ustedes tienen hoy debería ser como la de los 

apóstoles. Dispuestos a morir, sabiendo cuán preciosa es y dispuestos a morir por ella. Eso es todo lo 

que está diciendo aquí. Y dice que nos lleva al Reino de DIOS para que seamos Glorificados, para 

ahora participar de esas promesas de adopción en la familia de DIOS. 

ÉL prometió que traería transformación, pero Su poder divino estaría disponible para nosotros para 

transformarnos, y ese poder divino quitaría nuestro yo viejo y nos crearía de nuevo. En otras palabras, 

quitar el yo viejo que fue creado para ser como Adán y poner el nuevo yo que fue creado para ser como 

CRISTO. Eso es de lo que está hablando. Por eso dice que seremos como ÉL. Eso es todo lo que ha 

estado diciendo desde que comencé. Y ha estado diciendo que ahora estamos siendo admitidos en la 

familia de DIOS y que más adelante, probablemente podré explicarlo para ustedes. Eso incluye a Israel 

y a la iglesia juntos. Israel y la iglesia. La parentela de DIOS, en otras palabras. 

 

Y así está diciendo que esta Glorificación, esta Glorificación te quita de un lugar una vez que has 

comenzado a buscar la justicia y apuntar a la Glorificación prometida. ÉL está diciendo que ha 

prometido que nos quitaría de las mentiras a la verdad, de la ira a la paz, de la promiscuidad al 

autocontrol, de la embriaguez de este mundo a la sobriedad, bendecido pueblo muy serias donde EL 

SEÑOR ha puesto aquí de la ira a ser una persona muy sobria, pacífica, amigable de ser un ladrón. La 

avaricia, no el robo, es por avaricia a ser generoso, de ser vengativo a ser alguien que perdona y así 

sucesivamente y así sucesivamente y así sucesivamente. Así que dice que DIOS ha prometido y ÉL 

cumplirá. 

En esa visión del 18 de octubre de 2021, está diciendo ve y diles que cumpliré mis promesas. Cumpliré 

la promesa de Gloria y esa promesa que DIOS hizo a la humanidad, que fue que ÉL perdonaría 

nuestros pecados, y que después de perdonar los pecados, estaría con la iglesia. Estaría contigo hasta 

el fin de la era, nunca te abandonará en absoluto. ÉL cumplirá eso. Eso es todo lo que ha dicho. Y ÉL 

prometió que prepararía un lugar para nosotros en la Gloria en El Reino de DIOS, lo cual fue a hacer y 

está haciendo ahora. Y prometió regresar para llevarte al Cielo, para estar allí para siempre con ÉL. 

Estas son las promesas de las que está hablando. 

Esto es todo lo que ha estado diciendo acerca de esta promesa de Glorificación y la instrucción adjunta 

que deberías seguir. Esas son las promesas que ha puesto ante los hombres, que en esta vida puedes 

experimentar el poder de DIOS, que DIOS TODOPODEROSO te da todo esto gratis como un regalo. Y 

EL SEÑOR está diciendo que hay una fe verdadera, una fe real como la de los apóstoles, como la de 

los profetas, que produce la justificación de los santos para ser declarados justos, como veremos en 

Filipenses capítulo 3, versículos 8 y 10 más adelante cuando tengamos tiempo algún día, y también 

debería producir Santificación, un proceso de aumento, aumento de Santidad, un proceso que aumenta 

y alcanza la plena estatura de CRISTO en El Rapto. 

Bendecido pueblo muy serias, muy, muy serias. ÉL está diciendo aquí que ha hecho la promesa de 

Glorificarte, que es el estado final, sin pecado. Ahora estás en la semejanza de CRISTO, libre de la 

muerte y Apocalipsis 21 versículos del 1 al 7 ahora se aplica el nuevo Cielo, la nueva Tierra, la nueva 

ciudad, la ciudad de DIOS, la nueva Jerusalén, la que está libre de pecado, no como la que tenemos 
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ahora y para que ahora puedas heredar ese Glorioso Reino Eterno de DIOS. Eso es todo lo que EL 

SEÑOR está diciendo aquí. 

ÉL dice que el diablo puede venir a ti para tentarte, pero cuando eres embellecido, fortalecido por esta 

fe verdadera, no tendrá ventaja sobre ti, que la fe real, la fe verdadera, es igual a la fe de los apóstoles. 

Y te ayudará a examinar si aún estás en la fe verdadera en este tiempo, porque está diciendo que la fe 

verdadera produce santidad en la vida del creyente cristiano y produce justicia, la justicia de DIOS 

TODOPODEROSO en la vida del creyente cristiano. Está diciendo que la fe verdadera en esos 

atributos autocontrol, Santidad, Justicia, y lo que te hace y te enfoca en la Gloria y te lleva a la 

Purificación. 

La verdadera fe en realidad lucha contra la apostasía, lucha contra la decadencia, lucha contra la 

corrupción y los deseos malignos de la carne de esta vida, la verdadera fe. Y dice que la verdadera fe 

está centrada en CRISTO JESÚS como DIOS mismo, como DIOS, teniendo todos los poderes de la 

divinidad de Dios. Lo que Él ha declarado se mantiene. Y enfoca a la iglesia en el conocimiento de 

DIOS. Y al enfocarte en recibir más conocimiento, te ayuda a entender las promesas de DIOS y que ÉL 

las cumplirá. Las promesas de DIOS, promesas inexpresables, te enfocan en ellas, para que ahora te 

veas    a ti mismo como un Reino, como un ciudadano de otro Reino, como parte de ese Reino. Y ÉL ha 

prometido hacerte un Reino de sacerdotes, para ser sacerdotes sirviendo ante EL SEÑOR y también 

reinando con ÉL. 

Porque de tal manera amó DIOS al mundo que dio a su Hijo. Así que está diciendo que aumentar en el 

conocimiento de conocer a DIOS, esto es lo que ÉL quiso decir. Porque de tal manera amó DIOS al 

mundo que puedas conocer esta tremenda Gracia y amor que ha traído a la humanidad. Y que el 

conocimiento de DIOS, conocer a DIOS significa que DIOS vino a traer vida al hombre. JESÚS vino a 

traer vida al hombre y que todos hemos pecado ante los ojos DEL SEÑOR, Romanos 6:23, pero que 

DIOS TODOPODEROSO vino a nosotros. ÉL vino a la humanidad para que te pueda traer vida y vida 

en abundancia. 

Hablas de una vida eterna abundante aquí, una vida que es inagotable en un mundo que realmente 

está clamando por vida, buscando vida, buscando elementos para sobrevivir.  

En Juan capítulo 10, versículo 10, 

Juan 10:10 (RVR)  El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan 

vida, y para que la tengan en abundancia. 

 ➢ Está diciendo que eso es lo que significa conocer a DIOS, que DIOS vino a un hombre pecador, 

a una generación pecadora, pero con un propósito, traerles vida y vida eterna. Esto es poderoso, 

traer vida al hombre. Y también está diciendo que JESÚS es el único Salvador y el único camino 

a DIOS, y por lo tanto, debemos recibir a JESÚS. 

Apocalipsis 3:20 (RVR)  He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, 

entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo. 

He aquí, yo toco a la puerta. Que Él murió por ti, resucitó de nuevo por ti. Estoy en lo alto por ti, y ÉL va 

a regresar. Esto es todo lo que EL SEÑOR ha estado diciendo hoy, que necesitamos prepararnos. ÉL 

va a regresar. Necesitamos prepararnos porque ÉL va a regresar. Y que este tipo de salvación que EL 

SEÑOR está proclamando aquí hoy debería traer regeneración y una nueva vida para ti, regeneración y 

nueva transformación en tu vida, incluso ahora. Aquí debes ser como CRISTO. No digas, "Oh no, ese 
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día seré como CRISTO". Hay atributos comunicables de DIOS que recibes en el momento en que 

naces de nuevo y debes exudar esos atributos. Dice que debes ser como CRISTO, la vida de DIOS 

está en nosotros a través DEL ESPÍRITU SANTO y la redención de nuestros cuerpos. Pide la 

Glorificación. 

Esto es todo lo que ha estado hablando hoy cuando anuncia esa visión del 18 de octubre del año 2021 

sobre la Glorificación, participando en la naturaleza divina de DIOS, participando en el protocolo divino 

de DIOS. Y dice que toda esta promesa está puesta a los pies de la Cruz y que EL SEŃOR ha abierto 

esto para todos, ya seas del tercer mundo, primer mundo, ya seas hebreo, gentil, rico o pobre, educado 

o no educado, estés enfermo o saludable, ÉL ha abierto esto para todos, es una invitación abierta. Y EL 

SEÑOR no puede entender por qué alguien rechazaría esto, por qué alguien no aceptaría esto. 

Así que la magnificencia de sus magníficas promesas, las promesas inexpresables de DIOS es que 

tendría gran Misericordia con nosotros y tendrías un nuevo nacimiento y vivirías ahora en una 

esperanza viva, una Nueva Esperanza de Resurrección, una esperanza más allá de las tumbas, para 

que también sepas que ÉL ha prometido una herencia para ti. 

 Lee Apocalipsis capítulo 21 versículos del 1 al 7.  

Apocalipsis 21:1-7 (RVR) Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra 

pasaron, y el mar ya no existía más. 

 ➢ Dice que heredarán todas estas cosas, los querubines, los serafines, la multitud de ángeles 

como la arena de las orillas del mar, los tronos en el cielo, el nuevo cielo, la nueva tierra, la 

nueva Jerusalén. Dices promesas inexpresables. Heredarás eso.  

  Así que ÉL ha prometido una herencia también, una herencia gloriosa, una eternidad gloriosa 

con ÉL, esa promesa de las cosas que ha guardado para ti, una herencia que nunca se estropea, 

nunca perece, nunca se desvanece, está guardada a salvo en el cielo para ti, protegida por el 

propio poder de DIOS. ¡Guau! 

Convertirse en salvación en El Rapto, la revelación de JESÚS. Finalmente, dice que la genuinidad 

comprobada de tu fe viene con esto, viene con esta fe genuina que trae todo esto. Serias bendecido 

pueblo, dice lo que te ha prometido y guardado cuando es más grande que el oro te traerá honor, 

resultará en alabanza y resultará en Gloria. Esa gloria de la que hablan. Así que fe, bondad, 

conocimiento, autocontrol, perseverancia, piedad, afecto mutuo hacia DIOS, amor de CRISTO, todo lo 

anterior. ÉL los ha puesto juntos como las marcas de todo ese viaje hacia estas promesas. 

Pero conociendo a DIOS, conociendo a DIOS así, y luego coloca una condición simple allí simplemente 

para aceptarlo. Si dedicas totalmente tu vida a nacer de nuevo, muy, muy bien, entonces dice que todo 

esto está disponible para ti. Coloca una condición muy simple. No dice trae esta cantidad de dinero. No 

dice, oh, nadie hará esto a menos que esto.  Presenta un procedimiento tan tremendo y simple de un 

solo paso de proceso para simplemente dedicarte, aceptar a CRISTO y dedicarte a ÉL. Dedícate a ÉL. 

Sí, dedícate a CRISTO. Así que, en otras palabras, EL SEÑOR ha prometido tu participación para ser 

partícipes de la naturaleza divina de DIOS, lo que significa que DIOS ya habita en ti. 

Aquí puedes ver Su morada en ti, que aquellos que serán glorificados participarán en esa naturaleza 

Gloriosa de DIOS en la eternidad.  

  Ya tienen a DIOS morando en ellos. Ahora tienen a JESÚS en sus corazones, y tienen AL 

SANTO ESPÍRITU en ellos, el misterio. DIOS morando en mí. Eso es todo lo que está diciendo. 
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DIOS morando en ti, DIOS glorificándote, llevándote a su morada en el cielo, y DIOS 

estableciendo un trono para ti junto a su Trono más sagrado. DIOS permaneciendo contigo en la 

Nueva Jerusalén. 

   La naturaleza divina de DIOS, una invitación a participar en la naturaleza divina de DIOS. Qué 

promesa tan asombrosa. Qué DIOS tan asombroso. Qué DIOS tan misericordioso.  

Bendecido pueblo, para terminar, Así dice. 

  Aquí seremos como ÉL, lo que significa que JESÚS aparecerá y serás como ÉL. Compartirás Su 

inmortalidad, Su incorruptibilidad. Compartirás Su Gloria, un cuerpo Glorioso como el Suyo. 

Estarás completo en Santidad, completo en Justicia. Compartirás Su poder, compartirás Su 

espiritualidad, y lo verás tal como es, Su cuerpo físico, la forma en que está modelado, Su 

semejanza humana, Su naturaleza transformada, Su naturaleza divina, Su naturaleza humana. 

Verás muchas naturalezas.  

Dije, si me entrevistaran, compartiría esto contigo. Está prometiendo que tendrás todo esto, mi gente 

bendecida. En otras palabras, en El Rapto, ÉL presentará a los hijos de DIOS. Aparecerás 

públicamente. Ahora te reconocerás abiertamente. 

  Dices que eres mío públicamente, y te pondrá a cargo de sus posesiones para convertirte en 

reyes, que tú también te convertirás en reyes con coronas y Gloria, Coronas de Justicia. El 

pecado no podrá arraigarse en ti en absoluto. Ya Glorificado como CRISTO. Esta es la promesa 

que me ha enviado a pronunciarte, a anunciarte. Dijiste que juzgarás a los ángeles. Dijo que 

ahora el mundo puede no ser capaz de identificarte. Puede que no estés en su orden. Puede que 

estés en pobreza, en harapos, en desamparo, desprovisto de recursos. Puede que estés aislado, 

separado. Pero en ese momento, la resplandecencia, brillarás en La Gloria de DIOS. 

  Nunca más el pecado será un factor en tu vida. Nunca jamás. Y así las promesas de DIOS en la 

iglesia deberían causar una mayor obediencia a sus mandamientos, a amar más a JESÚS, a 

ahora buscar más crecimiento y madurez espiritual, rechazando el mundo, rechazando los falsos 

evangelios y los falsos profetas y los falsos apóstoles y su comercio, y permaneciendo más en el 

verdadero evangelio, permaneciendo en CRISTO.  

Estas son las tremendas, tremendas promesas y beneficios que EL SEÑOR ha puesto ante esta 

generación. ¿Quién puede rechazar esto? Por eso pregunté, ¿quién puede rechazar esto? ¿Quién 

puede rechazar toda esta bondad que EL SEÑOR está poniendo ante ti? ¿Quién puede decir que 

no quiero esto, participar, ser partícipe de la naturaleza divina de DIOS? no es una broma 

DIOS ha hablado y dice que tendrás las características, el carácter de CRISTO. Dice que, por lo tanto, 

no te sometas al cristianismo carnal. El mayor peligro para ti para acceder, el mayor impedimento para 

que accedas a esto es el cristianismo carnal que ves hoy en día, cristianismo carnal. Así que EL 

SEÑOR está pidiendo arrepentimiento porque anhela tener una reunión contigo en su Glorioso Reino 

cuando tú también seas glorificado. Entonces, bendecido pueblo, creo que eso sirve, eso lo hace muy 

bien para tu pan de la tarde del sábado. Esto es incluso tu sermón para mañana ya. Pero sabes que los 

pastores predican sus sermones. Pero esto debería ayudarte ahora esta noche como tu pan de la tarde 

del sábado, mientras te preparas para el servicio del domingo. 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

Aquellos que quieran recibir a JESÚS, repitan esto mientras vivo ahora, di:  
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PODEROSO SEÑOR JESÚS. SEÑOR, he oído hablar de la promesa inexpresable que has puesto ante 

la humanidad. Y hoy, SEÑOR JESÚS, me arrepiento, me arrepiento y me aparto de todo pecado y te 

recibo, mi SEÑOR JESÚS, dentro de mi corazón como mi SEÑOR, mi SALVADOR y mi DIOS. Y te 

pido, mi SEÑOR JESÚS, que me des EL ESPÍRITU SANTO para llenar totalmente mi corazón, para 

que pueda tener tolerancia cero al pecado, para que pueda tener un corazón totalmente arrepentido. 

SEÑOR, que pueda estar totalmente enfocado en las promesas de DIOS, la promesa de Glorificación, 

la promesa de ser partícipe de la Naturaleza Divina de DIOS, del protocolo divino de DIOS, de la Gloria 

de DIOS. En EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, he nacido de nuevo. Gracias, Todá rabá. 
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